

# TANT QU'ON NOUS VOLE 2 ANS DE VIE, ON CONTINUE !



**On l'avait déjà dit, constitutionnelle ou pas, la réforme des retraites resterait inutile, injuste et brutale en ce qu'elle vole 2 ans de vie aux travailleuses et travailleurs.**

Quand on connaît l'espérance de vie des professions particulièrement pénibles comme les aides à domicile, les éboueurs ou tous les métiers de service actifs comme dans l'énergie ou nos services publics, on comprend les explosions de colère après le prononcé de la décision. La promulgation de la loi au cœur de la nuit n'a fait que confirmer la violence du pouvoir et son côté revanchard sur le mouvement social historique en cours depuis le 19 janvier.

Si l'intersyndicale nationale a réagi immédiatement en appelant à un « raz de marée » unitaire pour le premier mai, ce qui n'était pas arrivé depuis longtemps, ce n'est pas pour autant suffisant notamment pour tous les secteurs en lutte reconductible.

**La CGT a donc choisi de prendre ses responsabilités à plusieurs niveaux :**

- En appelant à poursuivre et amplifier les blocages ou actions filtrantes qui n'ont jamais cessées et à développer toutes les actions innovantes comme lors de l'allocution de Macron ce lundi à 20h
- En empêchant les ministres de se déplacer pour faire la propagande gouvernementale en leur préparant des comités d'accueil. Nous refusons de passer à autre chose comme Macron le souhaiterait
- En remettant la grève au cœur de nos discussions avec les travailleuses et les travailleurs pour que de plus en plus de secteurs soient impactés, obligeant ainsi le patronat à sortir de son silence complice. Ne laissons pas seuls nos camarades en reconductible, le meilleur moyen de les soutenir est de renforcer la grève dans nos organismes et associations.



Notre fédération appelle donc ses syndicats à discuter des modalités de la grève ce jeudi 20 avril. En effet plusieurs secteurs comme les cheminots s'emparent de cette journée pour en faire un moment « d'expression de leur colère » face à la réforme et aux méthodes autoritaires du pouvoir.

**Le vendredi 28 avril, journée mondiale de la santé au travail sera aussi un moment important :**

- Pour dénoncer la dégradation sans fin de nos conditions de travail qui nuit gravement à notre santé physique et mentale : troubles musculo-squelettiques, burn-out et explosion des maladies dues au stress
- Pour revendiquer le retour de Comité d'hygiène de sécurité et des conditions de travail (CHSCT). Supprimés en 2016 par les lois travail, depuis il y a une explosion des accidents du travail mortels avec plus de 2 morts par jour alors même que les employeurs pratiquent une sous-déclaration des AT. les représentants des travailleuses et travailleurs doivent avoir les moyens de les protéger efficacement ce qui n'est plus le cas avec les CSSCT.

**Cette multiplication d'action et de mobilisation nous permettront de faire entendre notre colère mais aussi de convaincre massivement nos collègues et la population de nous rejoindre pour un premier mai unitaire « raz de marée » qui nous permettra de noyer la loi retraite avant même son application.**

**REJOINDRE  
LA CGT**

